
こんにちは 近藤なつ子 です ＮＯ．１１８ < 1 >

待機児童が大

幅に増えてきたことを受けて、区長を本

部長とする「待機児童解消緊急対策部会」

を昨年２月に設置しました。今年度は０

８・０９年度以上に待機児童が増ており

対策が求められます。区長に緊急対策部

会を「今年度は何回開き、どのような検

討をしたのか」と質問しましたが、驚い

たことに1度も開催していないことが明

らかになりました。

また、年度途中に増えている待機児が

入園できるよう「認可保育園の増設目標

を引き上げるべき」と問いましたが、区

長は「認証保育所の開設を12月から1月

にかけて予定しており、大きな効果を発

揮すると考える」「区は、認可保育園と

認証保育所のバランスを考慮し、計画的・

機動的対応で対策を推進する」とし、

新たな認可保育園の増設計画は示しま

せんでした。

さらに、保育園が不足している状況で

戸山第３保育園を存続すべきと重ねて区

長に問いましたが、「待機児童がほと

んど発生していない戸山地区内の認可

保育園の移転拡充であり、特別保育の

充実も図ることができ、待機児童解消対

策としての意味も大きい」「戸山第３保

育園の廃園は、限られた財源を効果的効

率的に運用するための区の総合的判断

の結果」と答弁しています。

１０月１日現在、区全体で２６０人、

区立戸山の３園で計１６人、至誠会で１

６人、原町みゆき２４人も待機児がいる

のに、廃止を強引に進める姿勢は変えま

せんでした。

戸山第３保育園については地域住民に

も説明し存廃についても判断するよう求

めましたが、区長は拒否しました。

中山区政のどこが、「現場・

現実を重視した」区政なので

しょうか？困っている区民が

放置されているようです。

▼ここ８年で最多の２６０人が待機！ そのうち人 が牛込地域です。

中山区長は

まだ十分に使える保育園を、なぜ廃止するのでしょうか？！

11月19日(金)、
12月13日(月) 午後６時～の予定
★お問合せは：←左記の連絡先まで

※事前に必ずご予約ください。
◇その他いつでもお気軽にご相談ください

--子どもも高齢者も輝く新宿に--
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事務所の

牛込地域でも、区内全域でも、

認可保育園は全然足りません！

戸山第３保育園のような環境の良い

園をつぶすなんて信じられない。数

合わせだけでなく環境も考えてほし

い。(喜久井町、30代、女性)

保育園に気軽に入れないのはおかし

いのでは？(若松町、３0代、女性)

質を維持したままの公的

保育園の充実が必要。(早

稲田、40代、女性)

まず生活上働かざるをえない人が保育園

を利用できるようにすべき。そしてすべ

ての子がなるべく平等に機会・利益を享

受できるように(原町、30代、女性)

保育園が4月で満員になる

ので、育休を1年取りたかっ

たが6ヶ月の子を入園させ

た。（西早稲田、30代、

女性）
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安心して子どもを出産できる環境を

支援したい。(余丁町、50代、男性)

第５回区政アンケートで、有効な「子育て支援策」について伺いました。47.0％

が「保育園の待機児解消」を選び、以下のような声を寄せていただきました。

働きたくても子どもが預けられ

ない。保育料が高いと入れない。

(喜久井町、３0代、女性)

(旧定義：10月時点)

年度 10月の
待機児

10月の認可
保育園定数

２００３ １３３人 ３３７６人

２００４ １３７人 ３４４１人
２００５ １０７人 ３４５１人

２００６ １４０人 ３４５７人

２００７ １０３人 ３４８７人
２００８ １７３人 ３５１４人

２００９ ２０５人 ３６１７人
２０１０ ２６０人 ３６１６人

各年度の旧定義待機児童数

2010年第3回定例会


